

La Segunda Categoría Regional

TORNEO PRIMAVERA

En San Fausto

SAN FAUSTO 0
RIPOLLET 1

Comenzó la ronda de este Torneo con la visita del Ripollet, que por cierto a juzgar por su actuación, creo que figurará en la vanguardia del mismo, por su juego tanto defensivo como atacante. Ganó merecidamente y no hemos de poner paliativos a la derrota local, la cual significa un alerta y no dormirse en los laureles si quiere dejar bien alto el pabellón de sus colores, como lo ha venido haciendo hasta antes de haberse enfrentado con el Ripollet. Hemos de reconocer que el equipo visitante milita en categoría superior y el esfuerzo a realizar por los animosos chicos de Campanals había de suponer doble, y bastante hicieron con perder por la mínima, dada la superioridad de clase existente entre uno y otro.

El Ripollet está cuajado de jugadores veteranos que tienen una visión clara y concreta de los secretos del fútbol, de lo cual carecen algunos elementos bisoños del equipo local, que a poco que hubieran profundizado en sus avances el resultado tal vez habría sido otro, y digo esto, a juzgar por la poca visión del portero visitante, que daba la sensación de no haber actuado bajo los postes, handicap este, que no supieron aprovechar la delantera local, muriendo todos sus avances en el trío defensivo, línea ésta muy completa, sobresaliendo su defensa central, artífice de la victoria de su equipo, juntamente con su interior derecha, y exteriores, autores materiales del gol obtenido, que les dió el triunfo.

Por el San Fausto sobresalieron los defensas Ros I y García, el resto estuvieron discretos, el portero Riulas, no hizo nada por evitar el gol, viendo cómo entraba hasta la red.

versal, S. A.". Interesante se presumía el encuentro por enfrentarse los dos equipos, hasta la fecha, imbatidos y figurar ambos empatados al frente de la clasificación.

Al principio de la primera mitad el juego se desarrolla con dominio alterno, hasta que a los 25 minutos el Centellense marca el único tanto del partido y que debía ser el de la victoria, al cual lo consiguió Garriga al ganar la acción al portero Baucells y rematar de cabeza un preciso centro de Tarrés. El balón mansamente traspasa la línea de puerta, siendo despejado en última instancia, por un defensa local dentro del marco, pero el árbitro, bien situado, concede gol. A partir de este momento el equipo visitante se repliega a la defensiva, dominando ligeramente el Roda.

En la segunda parte, de salida el Centellense adopta una cerrada labor defensiva mucho más acentuada que en la última fase del primer tiempo, atrasando a su delantero centro y jugar en el ataque con sólo tres delanteros. Esta circunstancia es aprovechada por el once local para lanzarse al ataque en busca de la igualada, realizando una serie de combinaciones magníficas, pero sin resultado práctico en el marcador por la tenaz y heroica labor defensiva con que se bate el conjunto azul del Centellense, cuyo equipo, con esta victoria continúa imbatido y al frente de la clasificación.

Acceptable con el pito el colegiado Morros, el cual alineó los equipos así:

Roda. — Baucells; Parera, Ribas, Solá; Clapés, Fontarnau; Bou, Romeu, Grabulosa, Franquesa y Torras.

Centellense. — Sañé; Pujadas, Aurelio; Calvo, Rovira, Llorente, Tarrés, Boada, Garriga, Relats y Señé.

Por el Roda los mejores fueron: Parera, Ribas, Fontarnau, Bou y Franquesa. Del Centellense el mejor fué Aurelio, seguido de Sañé, Calvo y Llorente, aunque todos pusieron en la lucha coraje, entusiasmo y amor propio.

Torneo "Copa Seguer"

En Mollet

PEÑA ROVIRA 7
PEÑA TERRADES 2

Como preliminar del encuentro Mollet-Gracia, se enfrentaron estas dos juveniles peñas, y una vez más los "rovirenses" demostraron su superioridad a los Terrades, que en ningún encuentro les han podido vencer. De seguir así, los "peques" del señor Rovira, no hallarán contrincantes adecuados en toda la comarca, pues cada día es mejor su acoplamiento, que les hace formar un magnífico conjunto, del cual, si no destacamos la labor de ninguno individualmente —aunque los hay— es porque tiempo habrá para hacerles su debido elogio, y que cada uno se envanezca, según sea su temperamento deportivo.

Fué un partido muy entretenido, el cual durante el primer tiempo, hizo dudar por el resultado final, ya que finalizó esta parte con un 3 a 2 pero —por algo se dan los oportunos consejos en la caseta—, en el segundo tiempo los locales se "cargaron" a sus rivales, marcando cuatro excelentes goles más, que fueron logrados así: Castells (4), Coll (1), Montaña —no podía faltar— (1) y Lledanosa (1) por los Rovira y de la Terrades los logró Pasió.

Los equipos fueron:

Peña Rovira. — Soto, Galobardas, Argemí, Vives, Burgués, Muñoz, Montañá, Celemín, Coll, Lledanosa y Castell.

Peña Terrades de Martorellas. — Arán, Domínguez, Oms, Escuin, Valls, Sentís, Sánchez, Pasió, Vilalba, Marín y Munis.

¡Deportistas!

CICLOS Y DEPORTES SASTRE

En Roda

C. D. RODA 0

U. D. CENTELLESE 1

Se ha jugado en el campo de deportes local, este partido correspondiente a la cuarta jornada del Torneo de Primavera, Trofeo "La Uni-

Fede.

MOTOS GUSZY

CASA MAS FERRER

COMPRO

toda clase de géneros, objetos y máquinas

Avda. Generalísimo, 155 - de 9 a 7
GRANOLLERS

Pasaje Domingo, 9, 2.º - de 5 a 1
BARCELONA